



BTG mempersembahkan: Lempar Kail Natal

Rasakan pesona musim liburan yang memukau dengan Lempar Kail Natal!

Rusa Sinterklas bekerja tanpa lelah pada setiap putaran dan reaksi yang menyediakan kesempatan untuk menyalakan keajaiban Natal. Buka kejutan yang ditinggalkan oleh Sinterklas, saat Hadiah Bonus dalam bentuk Kado yang memukau muncul setelah setiap reaksi. Saksikan bagaimana rusa yang rajin mengumpulkan hadiah, mengisi setiap Kereta Salju untuk musim kado! Dan jika ada di dalam daftar Sinterklas tahun ini, kamu bisa mendapatkan Kereta Salju Emas, lengkap dengan pengganda x10 yang berkilau.

Pada Malam Natal, dengarkan baik-baik suara lembut tapak kaki rusa di atap rumahmu, yang menandakan datangnya Putaran Gratis dan banyak Kereta Salju! Kereta Salju pertama akan terbang membawa Pengganda Kereta Salju x1 dan pengganda meningkat dengan setiap Kereta Salju berikutnya saat dimulainya perayaan! Rasakan serunya Natal saat setiap Kereta Salju menggandakan Hadiah Bonus dalam bentuk Kado!

Biarkan salju turun sebagai Win Exchange™ mengubah kemenangan besar menjadi Putaran Gratis pada waktu yang paling indah dalam satu tahun! Rasakan semangat sesungguhnya dari musim ini dengan Beli Bonus™, tempat Putaran Gratis menanti, yang terbungkus dengan pita merah besar, siap untuk sepenuhnya melepaskan pesona perayaan liburan!

Biarkan suara denting lonceng kereta salju mengiringi kemenanganmu dalam musim libur Lempar Kail Natal ini.

SOROTAN

- Kumpulkan Hadiah Bonus dalam bentuk Kado di dalam Kereta Salju
- Putaran Gratis dengan Pengganda Kereta Salju tak terbatas
- Win Exchange™ untuk mengubah kemenangan besar menjadi Putaran Gratis
- Beli Bonus™ untuk membeli Putaran Gratis

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 7
Cara Menang	117.649
Kemenangan Maks	31.430x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$0,20
Taruhan Maks	€/£/\$7 (Imbalan Maks. 250.000), 15 (Imbalan Maks. 500.000) atau 30 (Imbalan Maks. 1.000.000)
Fitur	4 (Bonus Hadiah, Putaran Gratis, Win Exchange™, Beli Bonus™)
RTP	96,53%

FITUR PERMAINAN



Bonus Kado

Rusa rajin milik Sinterklas tahun ini bekerja siang dan malam, menciptakan kesempatan ajaib bagimu dengan setiap putaran dan reaksi yang menawarkan kemungkinan munculnya Kereta Salju di atas reel 2 hingga 5. Singkap kejutan yang Sinterklas siapkan untukmu setelah setiap reaksi, ketika satu Hadiah Bonus dalam bentuk Kado atau lebih muncul di hadapanmu. Kegembiraan makin memuncak saat kamu mengumpulkan hadiah istimewa ini di dalam setiap Kereta Salju, yang memberimu kado Natal yang paling luar biasa! Dan jika tahun ini kamu bersikap baik, Sinterklas bahkan bisa memberikan Kereta Salju Emas, lengkap dengan pengganda x10.



Putaran Gratis

Kumpulkan tiga Scatter puding emas yang menggugah selera atau lebih dalam Permainan Dasar, dan kamu akan membuka hadiah yang sangat melimpah berupa 10 Putaran Gratis. Untuk setiap Scatter setelah yang ketiga, kamu akan mendapat tambahan dua Putaran Gratis agar pesta perayaan ini semakin menyenangkan. Ketika jam menunjukkan Malam Natal, keajaiban dimulai. Kereta Salju pertama berangkat dengan Pengganda Kereta Salju x1, dan pengganda meningkat sebesar 1 pada setiap Kereta Salju berikutnya. Rasakan kegembiraan ketika bertambahnya Pengganda Kereta Salju, yang meningkatkan dan menggandakan Hadiah Bonus dalam bentuk Kado! Jangan biarkan kegembiraan berakhir di situ saja, pertahankan semangat perayaan! Dengan mengumpulkan tiga Scatter atau lebih selama Putaran Gratis, kamu akan diberi empat tambahan Putaran Gratis sebagai hadiah. Dan seperti sebelumnya, untuk setiap Scatter setelah yang ketiga, kamu akan mendapatkan tambahan dua Putaran Gratis, yang memastikan perayaan tidak berhenti!



Win Exchange™

Cari tahu apakah kamu menjadi anak nakal atau anak baik dengan Win Exchange™ tempat kamu bisa mengubah kemenangan besar menjadi Putaran Gratis! Setiap kali kamu menang antara 25 dan 100 kali taruhan, kamu punya opsi untuk menukar seluruh kemenangan dengan kesempatan memenangkan 10 Putaran Gratis. Peluang kemenangan pertaruhan ditampilkan dalam warna hijau pada roda. Setiap kali memenangkan 100 kali taruhan atau lebih, kamu punya opsi untuk menukar 100 kali taruhan dengan 10 Putaran Gratis.



Beli Bonus™

Wujudkan harapan Natal dengan Beli Bonus™! Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 10 Putaran Gratis seharga 100 kali taruhan dan langsung rasakan semangat perayaan.



ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + SELULER

ID PERMAINAN	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
ChristmasCatch	christmascatch	christmastchv195	95,77% - 95,90%
ChristmasCatch	christmascatch	christmascatchv1	96,53%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Lempas Kail Natal dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar apa pun; akan tetapi, untuk hasil terbaik; gunakan versi desktop permainan dengan rasio jendela 16:9.

Unduh paket promo lengkap: DI SINI